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Футбольная клятва Гиппократа

– История футбольной коман-
ды «Гиппократ» началась два
года назад после того как было
решено возродить футбольные
традиции в селе Васильевка Бе-
ляевского района, – рассказыва-
ет Анатолий. – Организовав ко-
манду, мы заявились к участию в
чемпионате Беляевского района
и начали писать историю наше-
го футбола с чистого листа.

– Команда изначально ста-
ла носить гордое имя – «Гип-
пократ»?

– Да. В то время я возглавлял
медицинскую фирму «Гиппок-
рат» и, разумеется, следуя логи-
ке, а также преследуя в некото-
ром смысле цели рекламного
характера, команда была назва-
на «Гиппократом». Это сейчас
никакой рекламы в названии
футбольного коллектива нет.
Дело в том, что сейчас я возглав-
ляю фирму «Аптекарь». Но ме-
нять вывеску все же не решился.

Кстати говоря, наша фирма
помогала лекарствами киевско-
му «Динамо», в частности, глав-
ному тренеру чемпионов страны
Валерию Васильевичу Лобанов-
скому. Было приятно получить в
подарок от киевского «Динамо»
футбольный мяч с автографами
футболистов, тренеров и руко-
водящего штаба этого клуба.

– Как вышло, что «Гиппок-
рат» решил заявиться в зим-
нем первенстве Одессы?

– Этот турнир нам интересен
прежде всего с точки зрения
приобретения игровой практики,
которой зимой многим коман-
дам, выступающим в районном
футболе, сильно не хватает. В
прошлом году мы впервые ста-
ли принимать участие в играх
зимнего первенства. Но, к сожа-

лению, как в прошлом, так и в
этом году, с поставленной зада-
чей – пробиться в число восьми
лучших коллективов – нам не
удалось. Придется бороться за
звание «лучших среди худших».

– Зато теперь у вас появи-
лась возможность сыграть с
вашим принципиальным со-
перником – командой «Ли-
мед Покровское»...

– Верно. Кстати говоря, в ми-
нувшем чемпионате района, в
котором мы заняли лишь 5-е ме-
сто, «Гиппократ» в упорной борь-
бе дважды проигрывал «Лимеду»
(0:1 и 0:1), а одна встреча завер-
шилась вничью (1:1). Надо ска-
зать, что команда Николая Лихо-
видова, защищающая цвета села
Покровское, также представляет
медицинскую фирму и является
нашим конкурентом не только на
футбольном поле, но и в бизне-
се. Слово «конкуренция» здесь
применительно исключительно в
хорошем смысле. А потому, игры
между нашими командами, даже
если играется товарищеская
встреча, всегда проходят в бес-
компромиссной борьбе.

– Что вы можете сказать об
уровне чемпионата Беляевс-
кого района?

– Надо сказать, что чемпионат
у них весьма приличного уровня.
Первенство разделено на две
лиги – высшую и первую. И каж-
дая лига представлена 10-ю кол-
лективами. Одним из лидеров в
прошлом чемпионате, кстати го-
воря, являлась команда «ИВАН»,
защищавшая цвета села Неру-
байское.

– «ИВАН» при этом являет-
ся одним из лидеров в чемпи-
онате Одессы. А у «Гиппокра-
та» нет желания поиграть на

Из досье «ОДЕССА-СПОРТ»
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Анатолий ФЕТКУЛИН:
«Гиппократ» призван возродить
традиции васильевского футбола»

П о л у з а щ и т н и к а  Виталия
СУДАКА одесские болельщи-
ки знают по его выступлени-
ям за шевченковский ФК «Ук-
раина-Союз», цвета которого
он защищает в  чемпионат е
Одесской области. Но шев-
ченковская команда не един-
ственный «порт прописки» та-
лантливого хавбека.  Судак
т а к ж е  я в л я е т с я  л и д е р о м
сборной команды Политехни-
ческого Университета, а так-
же одного из участников зим-
него первенства Одессы – ФК
« Ги п п о к р ат » ,  п о  с о в м е с т и -
тельству в котором он испол-
няет обязанности играющего
главного тренера коллекти-
ва...

– «Гиппократ» был основан два
года назад, когда впервые при-
нял участие в первенстве Беля-
евского района, – рассказывает
Виталий. – Что же касается на-
шего участия в зимнем первен-
стве города, то на нем «Гиппок-
рат» просто поддерживает игро-
вую форму, хотя, конечно, зада-
ча перед коллективом ставится
пробиться в восьмерку лучших.
К сожалению, в этом первенстве,
как впрочем, и год назад, нам не
удалось выполнить поставлен-
ную задачу и, похоже, мы про-
должим борьбу только за 9-е ме-
сто.

– С чем связана столь низ-
кая результативность «Гип-
пократа», демонстрирущего
достаточно качественный
футбол?

– Несмотря на то, что мы со-
брали боеспособный состав, ко-
манда не успела сыграться и в
ряде матчей потеряла важные
очки, что и предопределило
нашу итоговую неудачу на пер-
венстве. С другой стороны, дей-
ствительно, игру нашего коллек-
тива специалисты и болельщики
оценивают положительно. Но,
как вы успели заметить, мы со-
здаем массу голевых моментов,
процент реализации которых
весьма низок. Это связано,
прежде всего с тем, что команде
элементарно не фартит.

– Какую игровую схему
проповедует наставник ко-

манды Виталий Судак?
– Мы играем по классической

схеме «4-4-2». Главными дей-
ствующими лицами на поле в
составе «Гиппократа» являются
наши невезучие нападающие –
Стас Лобан и воспитанник
СДЮСШОР «Черноморец» Дмит-
рий Лысенко (одним из первых
тренеров талантливого нападаю-
щего является Георгий Бурсаков
– прим. авт.).

– Насколько мне известно,
у Димы был достаточно не-
простой период в его карье-
ре...

– Да, у Димы была тяжелая
травма ноги. Но этот парень об-
ладает сильным характером и
сумел вернуться в футбол и се-
годня, как мне кажется, он бы
мог усилить одну из профессио-
нальных команд. Что же касает-
ся Стаса Лобана, то об этом иг-
роке в прессе было написано
столько, что и добавить-то нече-
го. Добавлю к этому лишь то, что
Лобан является лучшим игроком
«Гиппократа» и определяет игро-
вой почерк нашей команды.

– Виталий, охарактеризуй
игроков своей команды...

Виталий СУДАК: «Команду
преследует жуткий нефарт»

более высоком уровне?
– Для этого необходимы фи-

нансовые возможности. Пока, к
сожалению, мы не можем позво-
лить себе играть в турнирах по-
добного ранга.

– Вы довольны работой ва-
шего играющего тренера?

– Да, конечно. Виталий пре-
красно справляется со своими
обязанностями и к работе отно-
сится очень ответственно. Как
минимум, два раза в неделю он
приезжает в Васильевку, где
проводит тренировки с участием
наших молодых игроков. Также я
бы хотел отметить начальника
нашей команды Олега Тимкова-
на, который проделывает огром-
ный объем работы, курируя ко-
манду в чемпионате района.

– У «Гиппократа» есть своя
тренировочная база?

– Да. В Васильевке мы сдела-
ли стадион, на котором прово-
дим домашние поединки в чем-
пионате района.

– Кого бы вы назвали лиде-
ром футбольного коллекти-
ва?

– Однозначно, Стаса Лобана.
Это очень классный футболист,
заслуживающий играть на более
высоком, нежели чемпионат го-
рода, уровне. Кроме того, среди
наших лучших игроков я бы отме-
тил 19-летнего Дмитрия Лысен-
ко и Андрея Шевченко.

– Если бы вам предложили
попытаться предугадать по-
бедителя зимнего первен-
ства Одессы, то кого бы вы
назвали?

– Мне кажется, что в финале
точно сыграет «Солнечная Доли-
на». А конкуренцию ей могут со-
ставить «Черноморец-2» и, на-
верное, «Ласуня».

– Ворота «Гиппократа» защи-
щает Сергей Судак, который иг-
рает в нашей команде на протя-
жении уже двух лет. Позицию ли-
беро цементирует Геннадий Тро-
фименко. Этот парень родом из
Васильевки Беляевского района
и является нашим основным за-
щитником. Справа в защите иг-
рает Дмитрий Полухин, который
пришел к нам из одесского «Ло-
комотива». Это игрок уровня
чемпионата Одессы и его появ-
ление в рядах нашей команды на
зимнем первенстве, равно как и
левого бека Виталия Морозана,
а также правого полузащитника
Павела Злобина, также пришед-
ших к нам из «Локо», очень по-
могло команде.

На месте переднего защитни-
ка выступает Андрей Шевченко,
который достаточно удачно дей-
ствует в обороне и может эффек-
тивно сыграть при подключении
к атаке.

Функции опорного полуза-
щитника выполняет ваш покор-
ный слуга, а на позиции «под
нападающими» удачно действу-
ет студент Политехнического
Университета Александр Верба,
а слева в полузащите, также при-
шедший к нам из «Локомотива»
– Виктор Смоляной.

Кроме того, хотел бы выде-
лить и наших молодых футболи-
стов, которые могут удачно вой-
ти в игру со скамейки запасных.
Речь идет о воспитанниках фут-
бола села Васильевки – защит-
нике Сергее Еременко, напада-
ющем Сергее Козловском и
крайнем хавбеке Александре
Ткаче. Кроме того, у нас высту-
пают молодые, но очень перс-
пективные футболисты – Алек-
сандр Бабанов, эффективно
действующий на позиции «под
нападающими», а также молодой
и перспективный нападающий
Рома Мигаев.

В игре Виталий СУДАК

Впервые команда «Гиппократ» предстала перед
одесскими болельщиками прошлой зимой, когда
впервые приняла участие в зимнем первенстве горо-
да. Обратив внимание на ряд игроков, выступающих
и в команде Политехнического Университета в чем-
пионате среди ВУЗов, болельщики приклеили к «Гип-
пократу» ярлык «сборной Политеха». Так и «болта-
лась» бы на игровой форме «Гиппократа» надпись
«студенты Политеха», если бы не отдел футбола га-
зеты «ОДЕССА-СПОРТ», решивший снять все вопро-
сы относительно истории создания футбольного кол-
лектива. На самом же деле «Гиппократ» представля-
ет футбол Беляевского района, в чемпионате которо-
го и выступает уже в своем третьем сезоне. Что же
касается участия команды в зимнем первенстве Одес-
сы, то, как заметил президент команды Анатолий
ФЕТКУЛИН, «Гиппократ» призван не только решать
свои собственные локальные задачи, но и возродить
футбольные традиции васильевского футбола...


